



Participan más de 2 mil personas en simulacro en Cámara de Diputados

En el simulacro de sismo que se realizó en la Cámara de Diputados participaron dos mil 536 personas, de aproximadamente siete mil que conforman la población en el recinto legislativo, informó la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra (PRI).



Al dar el reporte de la hipótesis del movimiento con magnitud 8, la legisladora detalló que en el ejercicio participaron también 152 brigadistas, 75 agentes de resguardo y seguridad, 35 elementos de Protección Civil, 17 de empresas privadas y 52 empleados con discapacidad.

La evacuación, indicó, se llevó a cabo en 3:40 minutos.

Por su parte, la secretaria general de la Cámara, Graciela Báez, precisó que la participación de menos de la mitad del personal se debió a que no estaban en ese momento en las instalaciones.

Respecto a la seguridad de los edificios que integran el recinto legislativo, aseguró que se encuentran en buenas condiciones y reciben mantenimiento periódicamente.

“Los edificios se encuentran en buen estado, fueron renivelados el B y H como consecuencia del sismo de 2017 y ya están en perfectas condiciones.

“Ahorita como estamos, estamos bien, no nos preocupa nada, tenemos los dictámenes de los DRO”, aseveró Báez.

<https://www.24-horas.mx/2023/09/19/participan-mas-de-2-mil-personas-en-simulacro-en-camara-de-diputados/>